

Cartes de voeux



Durant le mois de janvier, chaque classe a réalisé une carte de vœux.

Puis, nous sommes allés les déposer dans les boîtes aux lettres des habitants de la commune.

Merci pour vos retours!



Piscine

Fin du cycle piscine pour les élèves de CE1/CE2CM1/CM2.

Bravo aux élèves pour tous leurs efforts et leur belle évolution.

Un grand merci aux accompagnateurs!



Temps fort



Le 04 février, nous nous sommes tous retrouvés pour un nouveau temps fort autour de notre thème d'année: "il était une fois...les contes"!

Lorsque nous sommes arrivés à l'école, il y avait des affiches sur les fenêtres. Un loup était recherché. Nous sommes tous partis à sa recherche. Nous l'entendions hurler et nous avons suivi ses empreintes. Nous nous sommes retrouvés à la salle de sport.

Le loup nous a proposé de réaliser des activités en lien avec lui:

faire des coloriages, lire des documentaires, faire des jeux de société autour du loup, fabriquer un masque...

L'après-midi, le loup nous avait laissé un nouveau message qui était de préparer le goûter des anniversaires. Nous devons refaire le même gâteau avec les ingrédients mis à disposition : une tête de loup!

Nous étions contents de nos réalisations et nous nous sommes tous régalés!



Mais aussi...

- Journée au collège Jean Yole pour les CM2.
- Spectacle Carrément cube pour les PS/MS/GS et CP à la Tour des Arts aux Herbiers
- Prévention routière pour les CP et les CE1.
- Visite de la bibliothèque de Saint Mars et emprunt de livres.



A venir en période 4...

- Passeport du civisme pour les CM2.
- En sport, les élèves vont faire du tir à l'arc.
- Spectacle proposé par la communauté de communes pour les CM1/CM2.



Du côté OGEC/APEL

- Vente de gâteaux Saint Michel. Merci pour votre participation!
 - Le concours de palets fut à nouveau un succès. 64 équipes se sont affrontées. RDV l'année prochaine!
 - Vente de repas à emporter: tartiflette (190 repas vendus).
 - Côté travaux. Un local rangement a été réalisé dans la salle de réunions. Dans ce local seront rangés les costumes.
- Merci aux membres OGEC et APEL qui s'investissent pour que vos enfants évoluent dans des locaux fonctionnels.



A noter

- Vente de chocolats jusqu'au 10 mars
- Samedi 14 juin, kermesse.

Vous serez sollicités d'ici quelques semaines pour aider à la réussite de cette journée.

